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平成29年10月５日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 10月５日（木） 

案 件 

 鳥栖駅周辺整備事業について 

〔説明、質疑〕 
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１ 出席委員氏名 

 

  委 員 長  古 賀  和 仁     委 員  中 村  直 人 

  副 委 員 長  下 田    寛       〃    久保山  博 幸 

  委 員  小 石  弘 和       〃    松 隈  清 之 

    〃    尼 寺  省 悟      

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な  し 

 

３ 説明のため出席した者の職氏名 

 

  企 画 政 策 部 長  石 丸  健 一 

  まちづくり推進課長兼鳥栖駅周辺整備推進室長  藤 川  博 一 

  まちづくり推進課鳥栖駅周辺整備推進室整備推進係主査  木 原  智 範 

 

４ 出席した議会事務局職員の職氏名 

 

  議事調査係主査  武 田  隆 洋 

 

５ 日 程 

 

  鳥栖駅周辺整備事業について 

〔説明、質疑〕 
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６ 傍聴者 

 

  な  し 

 

７ その他 

 

  な  し 
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        開会 

  午前10時58分 

        開議 

         

古賀和仁委員長 

ただいまから、本日の総務文教常任委員会を開会いたします。 

本日の日程につきましては、お手元に配付しておりますように鳥栖駅周辺整備事業につい

て報告をお願いしたいと思います。 

以上よろしく御了承のほどをお願いいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  鳥栖駅周辺整備事業について 

           

古賀和仁委員長 

それでは、鳥栖駅周辺整備事業についての報告をお願いいたします。 

石丸健一企画政策部長 

委員会を開いていただき、報告の機会をつくっていただきありがとうございます。 

鳥栖駅舎の形態につきましてＪＲと協議を続けてまいりました。本日、ＪＲの会社のほう

で橋上駅、それから２階駅についての方針が決定される予定でございます。それで、午前中

ということでしたけれども、まだ確認ができておりません。 

市といたしましては、ＪＲからの連絡を受け次第、速やかに総務文教常任委員会の委員の

皆様にまずは口頭報告をさせていただき、後日、文書による報告をまずは総務文教委員会の

皆様にさせていただいたあと、全議員のほうに御報告をさせていただきたいというふうに思

っております。 

駅の形態につきましては、当初から市のほうといたしましては橋上駅ということで協議を

させていただいておりますので、その内容でＪＲのほうで整理を現在していただいておると

いうような状況でございます。 

以上でございます。 

古賀和仁委員長 

執行部のほうから報告を受けましたが、皆さんのほうで何かあれば。今の報告で。 

下田寛委員 
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これ、あとで結果を教えていただいたら、その情報はもう言っていいのかどうかとか。取

り扱いどうしたらいいのかっていうのを。 

古賀和仁委員長 

暫時休憩します。 

           

  午前11時１分休憩 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  午前11時６分開議 

           

古賀和仁委員長 

再開をいたします。 

ただいまの報告につきましては、各委員への報告を今後行うということでようございます

か。（発言する者あり） 

ちょっと待ってください。休憩します。 

           

  午前11時６分休憩 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  午前11時７分開議 

           

古賀和仁委員長 

再開をいたします。 

ただいまの報告ついては、各委員に報告をいただき、その後全議員に報告をいただくとい

うことでようございますか。 

    〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それではそのように決定いたしました。 

石丸健一企画政策部長 

あと、鳥栖ビルでございますけれども、10月24日の予定で解体の安全祈願祭が行われると

いう予定になっておると聞いております。それで、実際の工事は11月に入ってから（「選挙期
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間中にや」と呼ぶ者あり）入るんというふうに聞いています。 

鳥栖倉庫さんのほうから先日、御連絡があっておりますので、それもあわせて御報告いた

します。 

古賀和仁委員長 

ただいまの報告については。 

松隈清之委員 

選挙カーとかの運行があるんで、それぞれ議員さんとか、あるいは予定されているところ

とかにはね、事務所とかには通行止めの案内とか交通規制の案内はしておいたほうがいいで

すよ。 

藤川博一まちづくり推進課長兼鳥栖駅周辺整備推進室長 

確かに、県道の五間道路、あと歩道も多少狭い、それと工事現場に近接しているというこ

とで多少規制はかかりますんで、その周知についてはさせていただくようにお願いをいたし

ます。 

古賀和仁委員長 

よろしくお願いをしておきます。 

ほかにありますか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 なければ、質疑を終わります。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

古賀和仁委員長 

以上で、本日の総務文教常任委員会を閉会いたします。 

   

  午前11時９分閉会 

 

  



- 7 - 

 

      

 鳥栖市議会委員会条例第 29 条の規定によりここに押印する。 

      

            鳥栖市議会総務文教常任委員長  古 賀  和 仁   ㊞ 

 

 

 

 



 

 

 


